
ПРАВИЛА ЧТЕНИЯ
АНГЛИЙСКИХ 
ГЛАСНЫХ



КАК НАЗЫВАЕТСЯ В 
АЛФАВИТЕ

ОТКРЫТЫЙ СЛОГ
ГЛАСНАЯ 

ЧИТАЕТСЯ, ТАК



    Открытый слог – это ударный слог, который 
оканчивается на гласную:

                                  Pete,  she
    Гласные в открытом слоге читаются так же, 

как они называются в алфавите.

    Безударная буква е в конце слова не читается.
 Ее называют немой гласной:
                                  name 

  Безударная y в конце слова читается как [ i ]:
                                  Cely

   Безударная а в конце слова читается как [    ]:
                                   Leda

e



ЗАКРЫТЫЙ 
СЛОГ

ГЛАСНАЯ 
ЧИТАЕТСЯ

КРАТК
О



Закрытый слог  – это ударный слог, 
который оканчивается на согласную 
букву:
                     pen, map, pig .
        
   box       Ken    pet
   fox        Bob    happy       
   sad       Rex     red



r+
e i o yua

ГЛАСНАЯ ЧИТАЕТСЯ 
ДОЛГО



+
e i o yua

re
ГЛАСНАЯ ЧИТАЕТСЯ 

ДОЛГО



Aa [eI]



[eε][æ] [α:][eI]
a r+ are

name
game
play
date

cat
sad
can

angry

park
farm
dark
smart

care
fare



Ee [ i: ]



herpen
pencil

welcome
red

tree
green

he
read

here
mere

+e erer
[i:] [e] [:ε] [Ie]



I i [aI]

Yy [waI]



nice
fine
ride
my

slim
stick
six
it

fire
hire

girl
bird
shirt
dirty

+ reriy yi
[aI] [ I ] [aIə][:ε]



Oo[ ou ]



go
home
nose
close

fox
strong
long
hot

morehorse
short
corn

morning

+ ro r eo[Ωe] [c] [:c] [:c]



Uu[ju:]



pupil
student
music

pure
cure

funny
mum
jump

burn
hurt

+ eruru
[ju:] [v] [ju:ə][:ε]


